



講師の本間毅先生



招手大喝采の交通安全講座
「笑つて楽しく安全落語」

橋本稔先生による、日常自宅で出来るトレーニングの実施指導がありました。最後に、新潟市南地域保健福祉センターの武藤保健師より、市が実施している骨密度測定の説明がありまし
た。六十二名の参加者で、質問時間が足りない位熱の入った講座でした。

七月十三日、山湯会館で行われた、落語講座は大盛況でした。高座名三流亭楽々さん（県防犯アドバイザー入山隆氏）は、昨年九月に「第三回社会人落語日本一決定戦」で準優勝、また今年度は見事優勝された超一流のベテラン。本職顔負けの

交通対策部会長 金子 一夫



参加者から多くの質問が出されました。



拍手大喝采の三流豪達タさん

健康講座

健康講座

鈴木 純一

た。参加者自身や身内の懶みや苦しみが次々と質問され、一つ一つ先生が丁寧に答えて下さいました。

お話を中には、現在整形外科医会で注目されているロコモティブシンドロームについて、どの病院にどういう分野の優れた専門医がいることや、かかりつけ医師のメリットなど他ではなかなか聞けない興味深い

今年度の最初の健康講座として、寝たきりの大きな原因となる骨と関節の問題をとりあげ、七月二十五日午前十時より一時半まで、山湯会館大ホールで実施しました。

講師は、猫山宮尾病院の整形外科医師でリハビリテーション部長の本間毅先生です。

健 康 講 座

一寝たきりにならない為に—

健康福祉部会長 鈴木 純一

今年度の最初の健康講座として、寝たきりの大きな原因となる骨と関節の問題をとりあげ、七月二十五日午前十時より十一時半まで、山湯会館大ホールで実施しました。

講師は、猫山宮尾病院の整形外科医師でリハビリテーション部長の本間毅先生です。

お話を中には、現在整形外科医会で注目されているロコモティブシンドromeについてもや、どの病院にどういう分野の優れた専門医がいることや、かかりつけ医師のメリットなど他問題ではなかなか聞けない興味深い疑問に全てお答えします」をテーマに、参加者の質問に本間先生が答える形式で行いました。参加者自身や身内の悩みや苦しみが次々と質問され、一つ先生が丁寧に答えて下さいました。

2012.10.20

「山潟地区自治防犯連絡協議会」の発足について

安心安全部会長 青柳 隼弘

山潟地区自治会長連絡会及び平成二十四年度コミ協議会において、「山潟地区自治防犯連絡協議会」会則が承認され、平成二十四年六月一日から施行されました。

地区防火防犯連合会」に組織されておりましたが、新潟市が政令市となり、江南区、東区、中央区に分かれてしまいました。当然のことながら、山潟地区にも自治防犯組織が再編成されるべきところ、全く忘れ去られていたのです。

そこで、平成三年十一月制定された社団法人新潟県防犯協会「自治防犯会長等の設置及び運営要綱」に基づき、山潟中学校区内の自治会を以て組織するところとなりました。

この協議会は、地域住民による自主防犯体制を確立し、自治防犯会長及び自治防犯委員を活

組織としては、自治防犯会長は、各自治会の自治会長として、自治防犯会長を補佐して自主防犯活動を推進するものとして、自治会長の推薦により自治会の区域に自治防犯委員を置いて、防犯思想の普及、高揚等の活動を行つて行きます。

今、自治会長さんがお持ちのブレートは「石山地区防火防犯連合会」と「新潟南警察署」の連名となっておりますが、新しく「自治防犯会長」と「自治防犯委員」のブレートとなります。

「地域の安全は地域で守る」という協助・協働の力で、犯罪のない明るく住みよい、いたわ



名口演で笑いの渦に包まれていました。昭和四十七年、新潟県巡回を拝命、その後新潟落語会に入会され、以後防犯落語、交通安全落語、振り込め詐欺防止落語などを創作し、落語を通して防犯教育に県内各地を回って活躍しておられます。